

Aufenthalt unserer Freundinnen und Freunde aus Kaluga vom 16. bis 25.09.2019 ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В НАШУ ШКОЛУ, МЫ РАДЫ ВАШЕМУ ПРИБЫВАНИЮ У НАС!

Wir freuen uns auf den Besuch von vier Schülern, 10 Schülerinnen und zwei Lehrkräften unserer Partnerschule Nr. 10 aus Kaluga! Unsere Gäste werden bei den SchülerInnen und Lehrerinnen wohnen, die im März in Russland zu Besuch waren.

Von SchülerInnen, Eltern und Lehrkräften der Kaiser-Karl-Schule ist ein umfangreiches und abwechslungsreiches Programm vorbereitet worden, dazu gehören ein Stadtrundgang durch Itzehoe, ein Wochenmarktbesuch, ein Besuch im Wenzel-Hablik-Museum und Ganztagesausflüge nach Lübeck, Husum/Tönning und Hamburg.

In einer gemeinsamen Projektarbeit wird in dt.-russ. Kleingruppen ein zweisprachiger Film erstellt werden, der die Begegnung in Deutschland dokumentieren soll.

Die Stiftung DRJA in Hamburg unterstützt unsere Schulaustauschbegegnung finanziell. Wir hoffen, dass es unseren Gästen an unserer Schule in unserer Stadt in unserem Bundesland in unserem Land gefallen wird!

